



## Universidad

# La Miguel de Cervantes no se da por aludida en las críticas de las públicas

ABC VALLADOLID

La rectora de la Universidad Europea Miguel de Cervantes (Uemc), Imelda Rodríguez, no se siente «aludida» por las recientes denuncias



I. RODRÍGUEZ

de los rectores de Valladolid y Salamanca, quienes han denunciado una supuesta campaña de descrédito contra las universidades públicas en

favor de las privadas. La Uemc, explicó ayer Rodríguez antes de presidir la apertura del curso académico 2014/2015, «vive una situación de estabilidad y crecimiento» y, a pesar de sus quince años de existencia, «es un símbolo de calidad académica», por lo que no se siente ni «identificada» ni «aludida» por esas denuncias. Los rectores de Salamanca y Valladolid han detectado una supuesta campaña contra las universidades públicas, en algunos casos alentada por los poderes públicos, han dicho en los últimos días, basada en el descrédito de las universidades públicas para favorecer a las privadas. Rodríguez respeta esas afirmaciones, puestas de manifiesto durante la inauguración de los cursos en Salamanca y Valladolid, pero no cree que su universidad tenga que ver con esos reproches, como también lo demuestra en su opinión la presencia, ayer en el nuevo curso de esta institución académica, del rector de Valladolid y de un vicerrector de la Usal. «Empezamos un nuevo curso con ilusión y tres objetivos: potenciar una formación de calidad tendente a un empleo cualificado, la formación «on line» y la apertura de la clínica universitaria», informa Efe.